



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 576
3 de agosto de 2017**

**Estudiantes y docentes de la Facultad de
Arquitectura contribuyen con Manabí**

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo presentó la exposición de proyectos diseñados como una propuesta urbano-arquitectónica de reestructuración para la ciudad de Bahía de Caráquez y Leonidas Plaza Gutiérrez en Manabí, como parte del trabajo de vinculación con la sociedad.

El arquitecto Marco Ortiz Aldás, coordinador de Vinculación de la Facultad mencionó que los estudiantes de tercero a décimo semestre expusieron varias alternativas de proyectos y maquetas con diseños en caña guadua de mobiliario urbano, equipamiento urbano-comunal y arquitectónico como: parques, mercados artesanales, cine-auditorios, centro de servicios, plazas, miradores, bulevares, avenidas y viviendas de diferente tipo.

Ortiz explicó que este producto es una contribución de carácter académico para la comunidad y el GAD Municipal del Cantón Sucre, documentación técnica que permitirá avanzar en la recuperación de la ciudad como un aporte cualitativo y cuantitativo de la Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. **N.S.**

